

Dual Career Welcome Service

Dual Career Welcome Service

Universität Bremen / University of Bremen
Bibliothekstraße 1
28359 Bremen

dualcareer@vw.uni-bremen.de
www.uni-bremen.de/dualcareer

Wir freuen uns über Ihre Kontaktaufnahme.
We look forward to be contacted.





Zu unserem Angebot gehört die Unterstützung bei:

- der Suche nach einem Arbeitsplatz für Ihre:n Partner:in
- der Suche von Kinderbetreuungsmöglichkeiten
- der Suche nach geeigneten Schulen
- der Häuser- und Wohnungssuche

Our offer includes assistance in

- *finding a job for your partner*
- *finding childcare options*
- *finding schools*
- *finding a new home*

Willkommen in Bremen!

Der Dual Career Welcome Service der Universität Bremen unterstützt Sie als neuberufene:n Professor:in bei Ihren Bedarfen im Bereich Dual Career ebenso wie bei Ihren Fragestellungen rund um die Vereinbarkeit von Beruf und Care-Aufgaben.

Es ist uns ein Anliegen, Ihnen einen individuellen und umfassenden Service anzubieten. Deshalb kooperieren wir in Netzwerken mit anderen Universitäten und Hochschulen, Einrichtungen aus der Wissenschaft und Verwaltung, Personalvermittlungs- und Immobilienunternehmen und Kindertageseinrichtungen.

Wir bemühen uns intensiv darum, Sie in all Ihren Bedarfen im Bereich Dual Career und Vereinbarkeit von Familie und Beruf schnell, kompetent und unkompliziert zu unterstützen.

Welcome to Bremen!

The Dual Career Welcome Service of the University of Bremen will be happy to support you as a newly appointed professor in all of your needs regarding dual career and the compatibility of career and care responsibilities.

It is our ambition to offer you an individual and comprehensive service. That is why we cooperate in networks with other universities, institutions from science and administration, recruitment and real estate companies as well as day care centers.

We will make every effort to provide you with fast, competent and straightforward support for all of your dual career and life needs.